



奈良県知事

荒井 正吾

奈良県の南部・東部と北部・西部では、その地勢、人口密度、交通インフラ等に大きな違いがありますが、秋になると、地域の伝統に基づいたお祭りの賑わいが見られることに違いはありません。奈良ならではのなんとも言えない香しい雰囲気の中での催事は、奈良の誇りでもあります。最近その催事が行われる場所が段々ユニークになってきています。奈良の飛火野などの神社の境内、春日野園地や登大路園地など奈良公園内、大仏殿や社寺のお堂などを拝借するほか、平城宮跡大極殿前でイタリアのボローニャ歌劇場フィルのオペラ・トゥーランドットも270人の出演で演奏されました。

今、奈良県大芸術祭が各地で開催されていますが、来年秋には奈良県初の国民文化祭と全国障害者芸術・文化祭が開催されます。奈良の豊かな自然と伝統の中での舞台装置を利用して、奈良の芸術文化活動が大きく花開くことを念願しています。

奈良の芸術の秋を存分にお楽しみ下さい。

人権コーナー

毎月11日は人権を確かめあう日



ひかりちゃん てんいち先生

「知ること、理解すること」

慢性B型肝炎を患ってもう20年以上になります。幼少時に集団予防接種を受けた際、注射器の連続使用によって、B型肝炎ウイルスに感染したのです。ウイルスの特性上、すぐには発病せず、20代後半になって発症し、それから病気の進行が長らく続きました。しかし、近年のめざましい新薬開発のおかげで、現在は安定した毎日を過ごせています。

私のような集団予防接種による感染被害者は、全国で約40万人いるそうです。幸いなことに私は、この病気を理解し支えてくれる女性と出会い、3人の子どもにも恵まれました。また、根気よく治療してくれた医師の先生方や、病気が悪化したときにサポートしてくれた職場の上司や

同僚など、本当に多くの人たちに支えられてきました。

一方で、周囲の無理解ゆえに失職した人や、結婚差別を受けて深く傷ついた人など、精神的にも苦しんでいる人がいます。世の中には、今なお無知や偏見によるさまざまな差別が存在しています。自分とは直接かかわりのないことであっても、みんなが少しの気遣いや関心を持ち、互いに知ろう、理解しようと心がけることで、誰もが暮らしやすい世の中になるのではと思います。

今月のポスター



川西町・三宅町式下中学校組合立
式下中学校 1年
うえだ さなえ
上田 彩奈恵さん



田原本町立平野小学校 4年
さくたに りお
菊谷 理桜さん

※学校名・学年・氏名は発表時のものです。

クイズ&プレゼント

○○○○に当てはまる文字を
答えてください。

正解者の中から
抽選で

「万葉日本画
カレンダー」または
「奈良大和路カレンダー」の
いずれかを15名の方にプレゼント!

(P25で紹介)
※種類は選べません。



締め切りは11月30日(消印有効)



東吉野村にあるシェアオフィスは?



オフィス○○○○東吉野

ヒントは
4ページ

9月号の答えは
“あたま”でした。
応募総数304件。

アンケート

県政テレビ番組について1の項目から1つ選び、2でご意見などを記入ください。

1. 県政番組「県政フラッシュ」、「県民だより奈良 ならないね!」「ならライター」について

- ①よく見ている ②時々見ている ③見たことがある
- ④あることは知っているが見ていない ⑤あることを知らない

2. 1の番組のご意見・ご感想をお聞かせください。